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Статья посвящена анализу влияния информационно-телекоммуникационных технологий на 
ценностно-правовые ориентации современного общества и массовое правосознание в целом. Обо-
сновано, что особенности такого влияния определяются не столько характером самих технологий, 
сколько тем социально-политическим контекстом, в котором они находят свое применение, и, 
прежде всего, спецификой установившегося в конкретном обществе политического режима. Так-
же установлены различия в степени и характере влияния информационно-телекоммуникационных 
технологий на научное и обыденное правосознание.
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The article analyzes the impact of information and telecommunications technologies on the value 
and legal orientation of modern society and mass legal awareness in General. It is proved that the 
features of such influence are determined not so much by the nature of the technologies themselves as 
by the socio-political context in which they are used, and above all by the specifics of the political regime 
established in a particular society. There are also differences in the degree and nature of the impact of 
information and telecommunications technologies on scientific and everyday legal awareness. 
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